



桜前線がゆっくり北上し、自然の織りなす命のリレーが東北地方にも届いています。新年を迎えた保育・教育現場では、新しい出会いの中、子どもたちの元気な声が響き渡っています。

保護者の皆様・地域の皆様には、日頃より本市教育への温かいご支援、ご協力をいただき、ありがとうございます。

浦安市では、これまで中学校区の特色を活かしながら幼稚園・保育園・小中学校の教職員が連携協力し、学びの連続性を重視した教育活動を実践してきました。

平成26年度も、浦安の子どもたちの豊かな学びと育ちの視点に立った教育施策を展開し、本市独自の「小中連携・一貫教育」を柱とした教育環境の整備を進めてまいります。

今後とも、未来に生きる浦安っ子の育成に、地域の教育力を活かした浦安の教育の充実に、一層のお力添えをお願いいたします。

浦安市教育委員会 教育長 黒田 江美子

高洲中学校が開校しました

4月1日に市内9番目となる市立高洲中学校が校舎1・2階と体育館、柔道場・剣道場を使用して開校しました。

現在、建設工事の遅延により校舎3階部分の建設を進めており、工事完了は4月末の予定です。教育委員会では、学校と連携を図り、生徒が安全で楽しい学校生活が送れるように努めています。

高洲地区に中学校が開校することで、高洲小学校、高洲北小学校と共に高洲中学校区が形成されます。今後、生徒や教職員が中心となり、保護者や地域の方々の協力を得て、地域の実情にあった魅力ある学校づくりが進められます。

充実した学校生活・学習空間

液状化被害に対応 災害等に備える防災拠点

地域コミュニティの拠点 校舎は重層化して1棟に集約

魅力ある学校づくりを進めています！ 入船地区学校統合

入船北小学校と入船南小学校は平成27年度4月に統合し、新しい小学校としてスタートします。隣接した入船中学校と小中連携・一貫教育を進め、子どもたちの社会性をはぐくむ豊かな学び合いの場を整備します。

平成26年度も、学校統合懇談会において有識者や地域、学校関係の皆様の意見を取り入れつつ、入船地区の魅力ある学校づくりを進めています。

【コンセプトに基づく学校づくりと 校舎のリニューアル】

外装を統一感のあるベージュ基調にリニューアルし、内装も全面改修します。
・外壁(H26年度) ・内装(H27年度)



小学校に増築棟を建設し、普通教室、特別支援教室、放課後異年齢教室、車椅子対応トイレを整備します。(H26年度)

屋根付き渡り廊下を設置し、学校行事や学習面での小・中学校の交流を推進します。(H26年度)

新しい学校の3つのコンセプト

- ★併設を生かした1小1中の小中連携・一貫教育推進校
 - 小中連携・一貫教育を生かした学力向上
 - 外国語教育、理科教育の充実
- ★豊かな交流を重視した学校づくり
 - 園児、児童、生徒と地域の方々との交流活動を充実
- ★入船北小学校・入船南小学校の良さを受け継いだ新しい学校づくり

教育情報誌 うらやすスタイル

豊かに生きる浦安っ子の育成のためには、わたしたち大人(学校・家庭・地域・行政)が手を携え、社会全体で子どもたちの豊かな学びやかかわりを支えていくことが大切です。

教育情報誌「うらやすスタイル」は、子育て・教育につ

いて、みんなで考え実践していくために、学校教育をはじめ、生涯学習の取組、地域と子どもとのかかわりなどの教育情報を発信していきます。